

# Accueil des villes françaises, l'association qui crée du lien

AVF accompagne tous ceux qui veulent découvrir la ville et la région

Il suffit de passer la porte... À droite, après avoir traversé la cour de la bibliothèque Méjanès, on aperçoit une bannière, AVF vous fait signe d'entrer ! L'association Accueil des villes françaises s'est donnée pour mission d'accompagner chacun à la découverte de sa ville et de sa région. À Aix, la présidente de l'antenne locale est Brigitte Schillinger. *"Je viens de Rouen et, dans le cadre d'une mutation professionnelle, mon entreprise m'avait conseillé de contacter AVF pour connaître la région et faire des rencontres, rapporte-t-elle. Une excellente idée car des années plus tard, me voilà présidente. C'est mon troisième et dernier mandat !"*

AVF, c'est un réseau national qui se décline en 250 antennes régionales. *"Notre association accueille tout le monde, bien sûr, les nouveaux arrivants dans notre ville, par exemple, ceux qui ont comme moi eu une mutation professionnelle et veulent découvrir leur nouveau lieu de résidence, mais aussi les retraités, ou tous ceux qui souhaitent simplement tisser des liens dans la ville où ils habitent",* résume Brigitte Schillinger. Pascale Champaud est, quant à elle, responsable du suivi des nouveaux arrivants. *"Nous voulons que tout le monde se sente à l'aise, pré-*



**"Une ouverture sur les autres et sur sa région."**

Les nouveaux arrivés sont généralement accueillis autour d'un verre de l'amitié. Ils sont prioritaires pour les activités, qui sont nombreuses... Brigitte Schillinger est la présidente de l'association. /PH. D.R.

cise-t-elle, et je m'occupe plus particulièrement de ceux qui viennent d'arriver. Ils sont d'ailleurs prioritaires, par exemple pour les sorties". L'association accueille et organise ses activités au sein de la Méjanès, dans un local mis à disposition par la mairie.

**11 000 bénévoles à l'échelle nationale, 80 à Aix**

*"Nous organisons des sorties culturelles mais aussi des randonnées. On peut jouer au golf, poursuit Pascale Champaud, aux échecs, partager des pe-*

*tits-déjeuners, des apéritifs dînatoires, faire du yoga, aller ensemble au théâtre ou discuter de littérature..."* Noëlle Berenguer, responsable de la communication externe, insiste sur la diversité des animations proposées: *"Il y en a vraiment pour tous les goûts ! Nos animateurs sont tous bénévoles, et bénéficient de formations. Nos locaux sont occupés tous les jours, sauf le lundi."* Elle-même Aixoise, elle a rejoint l'association il y a seulement trois ans. *"J'ai l'impression de redécouvrir ma ville, et surtout j'ai fait des ren-*

*contres. C'est une ouverture sur les autres et sur sa région."*

AVF a été créée il y a plus de 50 ans avec comme objectif de s'intégrer dans son environnement. Nationalement, le réseau compte plus de 70 000 adhérents et 11 000 bénévoles. *"À Aix, reprend Brigitte Schillinger, nous sommes plus de 300 adhérents et 80 bénévoles. Un tiers des adhérents sont des nouveaux venus. Nous constatons qu'il y a de plus en plus d'hommes, alors que les femmes étaient auparavant les plus nombreuses."*

Le 20 mai dernier, un apéro dînatoire à l'ombre des platanes a réuni 125 adhérents. *"Ces moments de convivialité font du bien, surtout après ces deux années difficiles",* conclut la présidente de l'association. Alors, si l'envie vous dit, vous savez quoi faire: traverser la cour de la Méjanès et passer la porte...

**Danièle ROTIN**

Informations et contact : [avf.aixenprvence@free.fr](mailto:avf.aixenprvence@free.fr). ☎ 04 42 38 49 83 ou 06 714 17 49 41. Site : [www.avf.asso.fr](http://www.avf.asso.fr). À la Cité du Livre, rue des allumettes. Assemblée générale prévue le 17 juin.